



Hummelgauer Trachtengruppe

Stadtkirche gehalten wurde; der Prinzen-
regent bedankte sich für die eindrucksvolle
Feier (die zum Hausnamen "Prinzenbauer"
führte, der heute noch existiert).

Auch Patengeschenke aus München für
das siebente Kind sind noch vereinzelt vor-
handen.

ten und die perlenverzierte Haube. Anläßlich des Besuchs wurde auch eine Hochzeit arrangiert (s. Photo), die in der Bayreuther

Aufnahmen: Kgl. bayer. Hofphotograph Hans Brand, Bayreuth.
Winfried Kraus

Karl Müssel

Zum Lobe der fränkischen Heimat

Frankenheimat – gutes Wort,
Band, das jeden bindet,
der in deinem sichren Hort
seine Heimat findet.

Frankenheimat, Ahnenwelt,
Erde, wo sie schlafen,
die vor Jahren ungezählt
hier zusammentrafen.

Frankenheimat, Gegenwart,
an Vergangnem trächtig!
Lebensstarke Stammesart,
großer Zukunft mächtig!

Frankenheimat, Wunderkraft,
die sich selbst erneuert
und im Herzen mit mir schafft,
die mich treibt und steuert.

Frankenheimat, Sinn und Halt
hast du mir gegeben.
Ewiger Heimat Erdgestalt
bist du mir im Leben.

Finde ich die letzte Ruh
einst in Heimaterde,
deckt mich deine Liebe zu,
daß ich ihrer teilhaft werde.

Geschrieben bei Übernahme der Schriftleitung der "Frankenheimat" (Beilage zum Bayreuther Tagblatt) 1960